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PLEDGE TO UNITED NATIONS il-1 .40
FOR POI'U1,ATION ACTIVITIES

CONTRIBUTION CANADIÉ;NNE AU FONDS
DES NATIONS-UNIES FOUR LES

ACTIVITES EN MATIt:RE DE p0^LTLAT .Tr-' :

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES



The Secretary of State for Exte rnal Affairs announced
todav that Canada has oledged a contribution of 2 million dollars
to the UPI Fund for Population Activities (UT:FFA) . This 10,73
nledr.e brings to 7 million dollars the total Canadian surport
to Ut:FPA since its inception in 1969. Canada i s amonr I' iz ;PA l s
eight najor contributors .

UNFPA i s financed.by voluntary contributions from a
number of UN members and its proRramrnes extend over a wide range
of nonulation-related activities from family planning pro !~rr=es
to be an important aspect of development assistance, aimed at
imnrovin !! livinn standards in the developing countries . An
additional resronsibility of the Fund involves the international
activities related to World Population Year 1974, the highlinht
of which will be the World Population Conference in Bucharest
next August .
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Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé
aujourd'hui que le Canada stenRape â verser, en 197 j, 2 millions
de dollars ru Fonds des Nations-Unies pour les activités en matiè-
re de population (FNUAP) . Cet engagement pour 197 .i porte â 7 mil-
lions de dollars l'ensemble de l'apport que le Canada consent au
FNVAI' depuis sa création en 1969 . Le Canada compte parmi les huit
nrincipaux collaborateurs du Ftn1AP.

Le FITU:►P est financé Frêce aux contributions volontaires
consenties par un certain nombre de membres des Nations'Unies, et
ses prograr.nes touchent une vaste Carme d'activités relatives nu
donaine do la pooulation, que ce soit les projets de contr6le des
naissances ou les études démographiques . Les autorités canadiennes

compétentes en matière d'aide estiment que le planning familial
constitue un élément impoztant dans l'élaboration des proFr=nes
d'aide visent àaméliorer les conditions de vie dans les paya en
vote de déveloPpenent . Le Fonds est chargé des activités interna-

tionales relatives à l'tenée démographique mondiale en 1974, dont
le noint soillant sera la Conférence démographique mondiale qui se
tiendra â Bucarest en aodt prochain . Ce sera la première conféren-

ce internationale en matière de population â laquelle assisteront
de s représentants gouvernementaux .


